

Saldana 7 - Junio - 1.969

Querido amigo : ya te puedo escribir con datos definitivos. Mi  
tío viene a Saldana el dia 14 por la tarde; así es que desde el 16,  
puedes venir mañan temprano el jueves Atibollos para los exámenes. Si quisieras  
que le vaya a buscar, inviernos (o invi el administrador) a Valladolid con  
el coche, y le traerás a casa ; si no puedes venir por tu cuenta, es lo mismo.

Estaré en Mérida otra vez. Me atenderé, tan pronto como impore,  
Sandoval ; y quedaremos en pie, en principio, que anfitrión acuerde. Ante-  
riormente voy a arrancar los trabajos de Alquifeante este verano. Entonces le  
trabajaré a Saldana y me regresare a arrancar los de aquí. Es el lo que espero  
de ti y de mucha tranquilidad tener a estos muchachos. Aparte de esto, te  
fijarás en la idea de enviar allí los muchachos mios ; pero, de momento,  
no van a trabajar en los museos en Mérida, y no sabré si lo harían  
a finales de Junio o en Septiembre ; de todos formas, quedaremos en pie los mi-  
señes cuando empiecen sus vacaciones allí a los mios .

Dijo la zorra de la Olmeda tu hermano la cerámica anticuado, sin  
esperar de su venida. Segui por otro lado, anfiteatro o contención, sin esperar  
encontrar nada; pero, repetidamente en tallo una raya espesa de cerámica, y las  
boute cerámica, que, si no me engañe lo fiz. Mejor aún, en ese tipo III.

Es una cerámica desesperante, pues, lo poco que contiene un resto de barro  
no se puede levantar, pues se va todo. Son formas raras, y tardía

Estas excavaciones son una continua sorpresa.

Separadamente mantenemos domingos destapado un trastero de mofetas, para echarlas  
para a poco a limpiarlo. Al fin no me atreví a destaparlo, y no fue todo un-  
bierto.

Me avisó el otro día el presidente de la Diputación que asaltaban la  
cavidad de Pedrosa; yo salí la noche y permanecí en el periódico. Aquí  
fue para este verano mi año, y una espléndida noche. Una vez fue entre  
los mofetas (algunos) presentables, dábamos un torneillo al Dr.  
Fraga Iribarren, amigo de mi hermano el mayor, pero que nos llevan una  
carretera hasta la villa mijares.

Bueno, hasta muy pronto, recuerda a Mercedes y Miquel y un abrazo de  
B.-D. El más breve una raya diñadose el día que viene. Javi